

COMMUNIQUÉ DU CETEF

Le Centre Togolais des Expositions et Foires (CETEF) tient à informer le public qu'il a constaté avec regret la prolifération de campagnes de désinformation et de diffamations à son encontre sur les réseaux sociaux et certains médias traditionnels, concernant spécifiquement la Foire Internationale de Lomé. Ces actes malveillants portent atteinte à l'image et à la crédibilité de notre institution et de l'événement en cours, ainsi qu'à nos efforts de contribution à la promotion du commerce et du développement économique et social du pays.

Le CETEF rappelle que la liberté d'expression est un droit fondamental, mais elle doit s'exercer dans le respect de la loi et de la dignité des personnes. Toute propagation volontaire de fausses informations, calomnies ou propos diffamatoires constitue une infraction punie par les lois en vigueur.

Nous assurons à tous que des actions légales seront entreprises contre les auteurs de ces actes pour préserver l'intégrité de notre institution. Les personnes identifiées comme responsables répondront de leurs actes devant la justice.

Nous invitons par ailleurs le public à faire preuve de discernement et à se fier uniquement aux informations officielles diffusées par nos canaux de communication. Le CETEF reste engagé à promouvoir ses activités dans la transparence et l'intérêt collectif.

Fait à Lomé, le 04 décembre 2024

LE DIRECTEUR GENERAL

